



Vendredi 27 novembre 2020

**Aux prêtres du diocèse**

**Et pour information**

**Aux diacres**

**Aux laïcs en mission ecclésiale**

**Aux services diocésains**

**Aux mouvements et associations de fidèles**

Vous trouverez ci-joint le communiqué en date du 26 novembre que le Conseil permanent de la Conférence des Évêques de France et Mgr de Moulins-Beaufort ont adressé à leurs frères évêques en réponse aux annonces du Président de la République et du premier ministre concernant la reprise des cultes le 28 novembre.

Je fais parfaitement mien ce qui est exprimé dans ce communiqué et je vous fais confiance pour appliquer au mieux ce qui est recommandé. Je n'ai rien à ajouter si ce n'est que pour nos communautés se rassembler le dimanche est essentiel, et nous ne saurions renoncer à la dimension eucharistique de notre foi.

En ce temps de l'Avent, il est important aussi pour les établissements de l'Enseignement catholique de vivre un chemin spirituel. Ne laissons pas les enfants, les jeunes et les adultes, sans nourriture spirituelle. Aussi je vous demande chaque fin de semaine, ou à un temps qui vous semblera opportun et en respectant les contraintes sanitaires, de proposer un temps de prière ou une eucharistie reprenant les lectures du dimanche suivant. Ainsi les jeunes auront leur cœur orienté vers le sens profond de Noël.

Croyez chers frères prêtres, chers amis, à toute ma proximité en ces temps difficiles alors que nous attendons Celui qui ne cesse de venir en nos vies.

+ Michel Santier,  
votre évêque